

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

地元産業の育成にお役立ていただけましたら幸いです。
行ったことがあり大変お米がおいしく感動いたしました。また、コロナが落ち着いたら行きたいです。
2年前に新潟で食べたお米の美味しさが忘れられず食べ続けています。美味しいお米をありがとうございます。
お米おいしくいただいています。
観光PRの促進をしてください
新潟県に姪っ子の旦那さんがいますので、応援します。
2年連続ふるさと納税しました。
お米は日本の宝。美味しいお米を作り続けてください！
美味しいお米を今後もお願いします
今後も魅力的な返戻品をお願いします。
いつも美味しいお米をありがとうございます。これからも期待しております。
コロナ禍を何とか乗り切ってください。
子供の未来や教育へお役立てください。
歩夢さん、金メダルおめでとうございます。
浅野次郎の「大名倒産」という小説を読んで塩引鮭が食べたいと思っていたところ、平野歩夢くんのニュースで塩引鮭の生産地が村上と知りました。市の活動に使ってください。
いつもを願っています 美味しく頂いています
ネットニュースで市長が平野歩夢くんの称え方が分からないという記事を目にしました。コロナウイルスの影響もあると思いますが、彼ら兄弟を称賛するイベントや、スケートボード・スノーボードの発展に使ってほしいです。
去年も寄付させていただき、同じ村上牛の返戻品をいただきました。たいへんおいしかったです。コロナ流行が終わったら村上市にぜひ旅行に行きたいです！
平野君、頑張ってください。
微力ながら応援してます
平野兄弟の活躍に感動しました。村上市のバックアップを期待します。
お米楽しみにしています！ 少額の額ですが、お力になれば幸いです。
以前、観光で村上市に行きました。とても素敵な風情でしたので、また行きたいです。
美味しい米を生産して下さい。
村上市出身ではありませんが、新潟出身者として新潟県を応援します。
親戚が新潟の出身で、もう亡くなったのですが懐かしくなり、今回申し込みました。これからの街づくりのための若い人たちに期待します。頑張りましょう！
これからもおいしいお米を作り続けてください